

第10回 大阪モーターショーが開会しました。

2017年12月8日より4日間、インテックス大阪(大阪市住之江区南港北)にて第10回 大阪モーターショーが開会しました。オープン前から行列ができていた会場はどのブースも多くのお客様で賑わい、日産自動車および日産大阪のブースにおいてもNISSAN Intelligent Mobilityと総称される最先端の電動化・知能化を搭載したコンセプトカーが多くのお客様の注目を集めました。

会場に訪れた日産自動車 星野朝子専務執行役員は、スピーチで「技術の進化で面白く、ワクワクするクルマをお届けするので、是非ご期待いただきたい」というメッセージと共に、来年1月より国内で開始する「NISSAN e-シェアモビ」というカーシェアサービスを発表しました。

今後も我々は、更に進化を続けるクルマの技術がお客様の生活に溶け込み、寄り添う存在となるようスタッフ一丸となって商品のご提案、サービスのご提供に努めてまいります。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。



当日の様子 たくさんのお客様にご来場頂き、ありがとうございました。

■日産自動車ブース



■日産大阪販売ブース



[日産大阪HPはこちらから](#)

[第10回大阪モーターショーHPはこちらから](#)